



*L'Atelier du Petit Léz'Art reprend son activité le **14 septembre 2020**. Nous souhaitons vous accueillir dans les meilleures conditions possibles afin que vous puissiez vivre pleinement votre activité artistique. Voici les **mesures sanitaires** que nous mettons en place pour cette rentrée, selon les recommandations officielles et jusqu'à leur assouplissement.*

- Lorsque vous entrez ou quittez l'Atelier, merci d'éviter la **proximité** des autres personnes présentes.

- De la **lotion hydro-alcoolique** et du **savon de Marseille** sont mis à votre disposition. Merci d'en faire usage à l'arrivée et au départ des lieux.

- Le **port du masque** est **obligatoire pour les adultes** et les **adolescents à partir de 11 ans**. Nous proposerons de le retirer, en accord avec les élèves d'un groupe, lorsque tous peuvent être installés à un mètre de distance.
Pour les **enfants** de moins de 11 ans, le port du masque n'est pas recommandé.
Les **professeurs** le portent afin de pouvoir parler à proximité des élèves.

- Si besoin, **2 tables supplémentaires** peuvent être installées, afin d'augmenter l'espace de travail. Les activités sur chevalet sont possibles dans la mesure où l'effectif du groupe le permet.

- La **mezzanine** est aménagée de façon à pouvoir y installer des élèves si l'espace du rez-de-chaussée s'avérait insuffisant.

- **Les tables et les poignées de portes** sont nettoyées chaque jour avec un produit désinfectant.

- **La porte de l'Atelier** est ouverte autant que possible avant, pendant ou après les cours, afin de garantir une bonne aération des lieux.

En espérant que vous apprécierez toujours autant votre activité, nous vous souhaitons une belle année créative !

L'équipe de l'Atelier du Petit Léz'Art